

Empresas

Grifols coloca con éxito una emisión de bonos sénior garantizados al 7,5% por 1.000 millones

()

Los fondos obtenidos con esta operación de financiación se utilizarán para amortizar los bonos no garantizados con vencimiento en 2025.

Shein se consolida como líder de la moda online en España

(Expansion)

Shein alcanzó en 2023 un 11% de la cota de mercado en España. En toda Europa logró ventas por valor de 8.200 millones.

Telefónica alcanza el 96,85% de las acciones de su filial alemana tras finalizar su OPA de exclusión

(Europa Press RSS)

Telefónica ha alcanzado el 96,85% de las acciones de su filial alemana, Telefónica Deutschland, tras finalizar la oferta pública de adquisición (OPA) de exclusión lanzada por la operadora el pasado 7 de marzo.

Dominion votará este martes un dividendo de 15 millones y reelegirá a Mikel Barandiaran consejero delegado

(Europa Press RSS)

Global Dominion votará en su junta general de accionistas, que se celebra este martes, en segunda convocatoria, un dividendo complementario con cargo a reservas voluntarias de libre disposición, por importe de 0,09775 euros brutos por acción, lo que eleva el montante total a 14,77 millones de euros.

Enagás gana 65,3 millones en el primer trimestre, un 19,5% más, y apunta a sus objetivos anuales

(Europa Press RSS)

Enagás obtuvo un beneficio neto de 65,3 millones de euros en el primer trimestre del año, lo que representa un 19,5% más que en el mismo periodo del ejercicio pasado, informó la compañía, que añadió que este resultado le permite avanzar según lo previsto para alcanzar el objetivo anual de unas ganancias en la horquilla de 260-270 millones de euros.

La azulejera india Xphere compra la heredera de la marca Ferro

(Expansion)

La filial de Vidres India adquiere a Vibrantz una fábrica en Onda que no adquirió Altadia y que incluye entre sus activos el derecho a usar esa enseña.

La consultora tecnológica Babel prevé facturar 1.000 millones en 2029 con su nuevo plan estratégico

(Europa Press RSS)

La consultora tecnológica Babel prevé alcanzar una facturación de 1.000 millones de euros y que su margen de beneficio bruto de explotación (margen Ebitda) se sitúe por encima del 12% en 2029 en el marco de su nuevo plan estratégico, denominado 'HyperSpace 2029' y que dará continuidad al actual, que finaliza el año que viene ('Marte 2025').

Los hoteles facturaron 110 euros de media por habitación en marzo, casi un 10% más que el año anterior

(ABC)

Los hoteles españoles facturaron unos 109,2 euros de media por habitación ocupada el pasado mes de marzo lo que supone un 9,7% más que el mismo mes del año anterior, según datos de Coyuntura Turística Hotelera hechos públicos este martes por el Instituto Nacional Estadístico (INE) que cifra en un 10% la subida de precios en tasa anual registrada en este tipo de alojamientos. Las pernoctaciones en establecimientos hoteleros aumentaron un 19,1% en marzo respecto al mismo mes de 2023, y superaron los 24,5 millones.

La industria de alimentación y bebidas española frena su crecimiento por segundo año por la inflación

(ABC)

La industria española de alimentación y bebidas ve frenado su crecimiento por segundo año consecutivo por la inflación tras cerrar 2023 con una producción 162.459 millones de euros, un 2,6% menos, según los datos del Informe Económico de la Federación Española de Industrias de Alimentación y Bebidas (FIAB), informa EP.

Las nucleares insisten en mantener las centrales abiertas más allá de 2035: Es absolutamente necesario para el sistema

(ABC)

El cierre de las centrales nucleares españolas, firmado para 2035 por las eléctricas e incluido este acuerdo en el PNIEC, sigue sin convencer al sector. No en vano, se inclina por revisar el calendario de cierre de las mismas, que fija el primero, el de Almaraz I, para octubre de 2027.

Banco de España cifra el déficit de vivienda en 600.000 hasta 2025, pese a que casi 4 millones están vacías

(Europa Press RSS)

Apunta a un aumento acumulado del precio del alquiler de más del 28% entre 2015 y 2022 y alerta del auge del alquiler vacacional

La producción de vehículos en España cae por problemas de suministro de piezas

(Expansion)

Las fábricas españolas se resienten en lo que va de año por la falta de suministro de piezas por la crisis del Mar Rojo, los ajustes de producción y la celebración de la Semana Santa. Leer

Von der Leyen pide un frente común con el G7 contra la sobreproducción china

(El Economista)

En el último año, la Comisión Europea ha ido endureciendo el tono respecto a China. Bruselas ha ido elevado el escrutinio contra las prácticas de competencia desleal en las que incurre el gigante asiático. La presidenta de la Comisión Europea, Ursula Von der Leyen, ha pedido este martes a los socios del G7 crear un frente común para dar respuesta a la sobreproducción de Pekín.

El aceite de oliva virgen extra sube un 4,1% en súper, pero en origen se pagan 1,21 euros menos que en enero

(Europa Press RSS)

El precio medio del litro de aceite de oliva virgen extra ha alcanzado los 13,45 euros en abril, un 4,1% más que a principios de año, pese a que en origen se paga 1,21 euros por debajo que en el primer mes del año, según Facua-Consumidores en Acción.

Ribera da un respiro a la gran industria con una inyección de 250 millones para sus plantas eléctricas

(El periódico)

El Gobierno da un respiro a las plantas eléctricas de la gran industria. El Ministerio para la Transición Ecológica ha aprobado los parámetros retributivos correspondientes al segundo semestre de 2023 para la industria que utiliza cogeneración -produciendo electricidad aprovechando el calor de la propia actividad de sus fábricas en sectores como la cerámica, el papel o la alimentación-, lo que permitirá, que las plantas reciban más de 250 millones de euros de atrasos por la actualización del cálculo.

Finanzas

Bankinter rebaja el precio de su hipoteca fija y de la dual

(Expansion)

Bankinter ha rebajado al 2,99% TIN el tipo de interés de la hipoteca fija bonificada en todos sus plazos (10, 15, 20, 25 y 30 años), así como en el tramo fijo de su hipoteca dual.

La banca rural dará servicios más digitales con la nube híbrida de IBM

(El Correo Digital)

La tecnológica y Rural Servicios Informáticos se alían para modernizar su modelo e impulsar la innovación de sus clientes.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf